

## 秋の南高フェス！開催！

11月19日(土)南高フェスを開催しました。ハクサイやダイコンなどの冬野菜、ポインセチアや葉ボタンなどの季節の花、食パンやジャムなどの加工品、クッキーやシフォンケーキなどの菓子類を授業や放課後の実習で丹精込めて生徒たちがたくさん作り、販売しました。

前回の南高フェスで「商品の充実」などの反省がありました。生徒たちは南高フェス実行員会を立ち上げ、本校で飼育しているアメリカンミニチュアホースの南々と部々と触れ合える広場や、農業クラブ活動の展示を設置しました。また接客や商品運搬などの運営を33名の農業クラブ員が行った結果、来場者が300名を超えました。

谷村雫紅さんの感想(名田中学出身)「人がいっぱい来たから大変でした。私たちが作ったパンが、ドンドン売れていく様子を見て、嬉しかったです。」

栗山美空さんの感想(大塔中学出身)「初めての販売員として花を売ってみて思ったよりお客さんが多くて大変でした。でも、その文やりがいを感じました。」

## 翔龍祭～分校と交流～

11月20日(日)龍神市民センターで開催された翔龍祭で販売しました。分校は模擬店や舞台発表を行い、お互いの交流を図りました。

三木晴貴さんの感想(南部中学出身)「初めての販売でしんどいなと思いました。けど、お客さんがたくさん買ってくれたので、うれしかったし行って良かったと思いました。」



## 外部講師や卒業生が講演！

1年生を対象に、9月27日(火)地元のパン屋さん就職した卒業生を招き、仕事について講演して頂きました。また11月1日(火)和歌山県農林大学校の先生と生徒(本校卒業生)を招き、大学校の紹介やスマート農業、寮生活について講演して頂きました。卒業生には特に、進学や就職に関するアドバイスをしていただきました。

大西翔偉さん(御坊中学出身)の感想「農業大学校でスマート農業を取り入れていることを知りました。」

玉置音幸夢さん(稲原中学出身)の感想「高校にはない機器があって、高校では習えないことがあるので、良い勉強が出来そうだなと思いました。」



## 動き始めた！UME-I

2月に開催されるUME-Iフェスタ in 梅の里みなべ「グルメ甲子園」(令和5年2月12日)がいよいよ動き始めました。本校より2年生の4チームを含め、全体で6チームがエントリーし、メニューを提出しました。

授業や放課後、休日にメニューの考案や試作、原価計算などを取り組みました。

昨年度は新型コロナウイルス感染拡大により、直前で大会が中止となりました。リベンジに燃える生徒やコンテストを楽しみにしている生徒が多数います。

書類選考後、12月上旬本戦に出場する高校が発表されます。また、高校生実行委員会も12月上旬から活動し始める予定です。